

◇◇ ふるさとを愛し、ふるさとの人々からも愛される子どもたちの育成 ◇◇

ニコニコ  
キラキラ  
グングン

# 東小だより

令和元年  
10月25日  
No. 9

## くじけない心

校長 折出美保子

スポーツの秋にふさわしく、ラグビーワールドカップの熱戦が繰り広げられています。あまりなじみのないスポーツでしたが、日本選手の力強いプレーに思わず引き込まれてしまいました。スクラムを組むチームワークや、ひたむきにボールを追ってタックルする姿に感動します。残念ながら、準々決勝で南アフリカに敗れてしまいましたが、選手たちのあきらめない心やくじけない心は、見た人全てにパワーを与えたのではないでしょうか。子どもたちも、どんなことにもくじけず頑張る心をもってほしいと改めて思いました。

### <10月の行事より>

#### ◇ 1日（火） 3校合同学習

小瀬小・装港小・東小の6年生が一緒に学習をしました。プログラミングの学習をしたり、東中学校の先生に体育や理科を教えていただいたり、東中学校の吹奏楽部の演奏を聴いたりして充実した時間となりました。



#### ◇ 3日（木） 就学時健康診断

来年度の新入児を対象とした就学時健康診断を本校で実施しました。来年度入学予定者数は60人ですが、当日の参加者は50人でした。各種健診を上手に受けっていました。

#### ◇ 9・10日（水・木） 修学旅行

6年生が、1泊2日の日程で修学旅行に行きました。秋芳洞や海響館そして、九州国立博物館、太宰府天満宮といろいろな場所を見学し、たくさんの体験をしました。集団行動での思いやりや、ルールとマナーについてもしっかりと学んだ2日間でした。

#### ◇ 17日（木） 人権参観日 給食試食会 ケータイ・スマホ安全教室

人権参観日には、たくさんの皆様にご来校いただきありがとうございました。当日は、授業参観だけでなく、給食試食会やケータイ・スマホ安全教室も実施しました。給食試食会では、各学年の給食参観や、給食で使用している「スーパー大麦」について帝人の方にお話を来ていただく機会も設定しました。また、ケータイ・スマホ安全教室には、4～6年生の児童と、希望された保護者の方約50名とで参加しました。インターネットは、便利で楽しいツールですが、使い方を間違えて怖い思いをすることないように、正しく使っていくためのヒントをたくさん教えていただきました。

#### 学校公開のご案内

<期日>令和元年11月9日（土）

<日程>9:25～10:10

- ・2校時授業 各教室等

10:30～11:15

- ・3校時授業 各教室等

11:30～11:50

- ・引き渡し訓練